
 

Warum hast Du Dich für diesen Job entschieden? 
 
Zur Berufsfeuerwehr zu gehen war bereits vor meinem Studium eine Option für mich. Als dann kurz 
nach meinem Abschluss Ausbildungsstellen für den gehobenen Dienst ausgeschrieben wurden, habe 
ich die Chance ergriffen und nie bereut. 
 
 
Wie sieht Dein typischer Arbeitstag aus? 
 
Hier muss man zwischen Einsatzdienst (24h Schicht) mit einer festen Funktion und Fachtätigkeit 
(ganz normaler Bürodienst als Fachperson unterscheiden).  
Je nach Dienstgrad und Aufgabe ist der Anteil zwischen Einsatz und Fachtätigkeit verschieden. 
 
Im Einsatzdienst ist der Tag in feste Blöcke mit festen Zeiten eingeteilt z.B. Übernahme der 
Funktion, Arbeitsdienst und Ausbildung, Pausen, Sport- und Bereitschaftszeit. Während der 
gesamten Schicht wird natürlich bei einem Alarm ausgerückt. 
 
Im Bürodienst besteht der Arbeitstag aus typischen Aufgaben wie telefonieren, E-Mails bearbeiten, 
an Terminen teilnehmen und Vorgänge bearbeiten. Auch die Aus- und Fortbildung  
von Kolleg*innen gehört zu meinem Aufgabengebiet. Hier wird nicht ausgerückt. 
 
 
Was ist das Tolle an Deinem Job? 
 
Der Mix aus der klassischen Feuerwehrtätigkeit (Ausrücken, üben, Menschen in Not helfen) und die 
Herausforderungen der Fachtätigkeit als Vertreter einer modernen Großstadtfeuerwehr in den 
unterschiedlichsten Themengebieten. 
 
 
Welche Herausforderungen bringt Dein Job mit sich? 
 
Es gibt immer wieder Einsätze, die einen belasten. Das bringt der Job mit sich und ist bis zu einem 
gewissen Grad normal. Hier muss man aufpassen, dass die Belastungen nicht zu hoch werden und 
die Auswirkungen auf das Privatleben nicht überhandnehmen.  
 
 
Was macht Dein Team aus? 
 
Die Leidenschaft zur Feuerwehr und die Kameradschaft. Man muss und kann sich auf die Kollegen 
verlassen, vor Allem wenn es brenzlig wird.  
 
 
Warum passt Dein Arbeitgeber zu Dir? 
 
Ich komme nicht aus Stuttgart, dennoch hatte ich schon immer einen engen Bezug zu meiner 
Landeshauptstadt. Ich bin stolz ein Teil davon zu sein.   
 

 
 

Wie war Dein Bewerbungsprozess? 
 
Ich habe mich klassisch auf eine ausgeschriebene 
Ausbildungsstelle beworben. 


